



## **Assemblée Générale de printemps de l'ICF Pardubice (République tchèque), 26 avril 2025**

1).14:09 Ouverture de l'AG de printemps de l'ICF

YL - L'ordre du jour est chargé - tout ce qui n'a pas été approuvé lors de cette réunion sera reporté à la prochaine réunion en automne.

3). 2 scrutateurs désignés : Cliff Tarrant (Royaume-Uni) - Patricia Steur (Suisse)

4.) Présents dans la salle :

Tchèque, Suisse, Autriche, Allemagne, Danemark, France, Belgique, Italie, Hongrie, Pologne, Slovaquie

En ligne:

Mexique, Irlande, Grèce, Colombie, Pays-Bas, Royaume-Uni, Suède, Colombie, Équateur, Saint-Marin, Brésil, États-Unis, Canada

Précision de la Secrétaire

Si l'adresse e-mail d'une fédération a changé, elle doit en informer le secrétaire de l'ICF.

5) Approbation du Procès-verbal de l'Assemblée générale d'automne 2024

6.) Les documents financiers seront envoyés en pièce jointe au procès-verbal de la réunion

- Lorsque vous envoyez des paiements pour l'adhésion à l'ICF, vous devez indiquer le pays pour lequel vous payez.
- Thierry (trésorier de l'ICF) examine la possibilité d'une rémunération du Compte Bancaire

7.) Clarification du rôle des représentants continentaux de l'ICF.

Ils ne sont pas membres du conseil d'administration et ne disposent pas de droits de vote supplémentaires. Ce sont des ambassadeurs de l'ICF et l'objectif est d'établir un contact direct entre le continent ou la région et l'ICF.

- Amérique du Nord - Geneviève Baril
- Amérique du Sud - Carmen Rocha
- Afrique du Sud - Vikki Crook
- Asia - Yoshifumi James Nosa
- Europe du Nord - Sara Rehn (Présidente de la Fédération Danoise)
- Europe du Sud - Nikos Kalimeris (Grèce) a déjà contacté Chypre (qui est prête à rejoindre l'ICF) et la Turquie.

La partie orientale de l'Europe travaille encore sur ce sujet et la partie occidentale est couverte par les membres du conseil d'administration de l'ICF.

Le conseil d'administration de l'ICF travaille sans cesse en coulisses pour développer la fédération – malgré que peut-être on entend pas beaucoup parler de lui entre les réunions.

8.)

- La Suède crée une fédération pour rejoindre l'ICF. Aucune objection n'a été soulevée ; bienvenue à l'ICF.
- Columbia a déjà adhéré à l'ICF et souhaite maintenant la rejoindre. Aucune objection n'a été soulevée ; bienvenue à l'ICF.
- L'Équateur est un nouveau membre. Aucune objection n'a été soulevée, nous sommes donc les bienvenus au sein de l'ICF.

Lorsqu'un nouveau pays demande à adhérer, il doit fournir de nombreuses informations sur sa fédération, etc. Il ne peut pas adhérer automatiquement.

Depuis leur adhésion, ces pays disposent désormais de droits de vote actuels.

9.) 2025 - Validation du parcours des Championnats du Monde.

Ce matin, toutes les nations présentes ont approuvé le lieu et le parcours pour les Championnats du Monde de cette année.

Ce n'est pas une piste facile, beaucoup de virages et d'herbe, il sera difficile, donc tout le monde devra être en forme, ainsi que leurs chiens.

Le point de vue personnel de YL est qu'en raison du nombre de virages, un chien plus petit peut avoir les mêmes avantages qu'un chien plus gros, car il peut prendre les virages plus rapidement et prendre de la vitesse.

10.) L'attribution des quotas est un défi.

- En raison de restrictions de stationnement = 800 places disponibles
- Nombre de places demandées = 1200- Total de toutes les nations

Des négociations se sont déroulées avec les organisateurs.

Les effectifs des petites nations ne seront pas réduits. Les grandes nations seront invitées à revoir leurs effectifs.

(Royaume-Uni) – Allez-vous fixer un nombre d'inscriptions par nation ou par discipline ? S'agit-il des Masters, de l'Élite ?

Après étude les organisateurs tchèques disposent de davantage de places de stationnement et étudient le nombre de départs supplémentaires qu'ils peuvent accueillir. Les courses débuteront à 30 minutes du lever du soleil et se termineront au coucher du soleil.

Il est possible de pouvoir accueillir 900 entrées.

Néanmoins il faudra réduire de pratiquement 300 le nombre de départs.

- Autriche – compte 45 départs, dont 10 doubles départs ; aucun stationnement supplémentaire n'est donc nécessaire. Il est conseillé d'annuler les doubles départs dans un premier temps.
- Allemagne - 20 enfants partent donc - ils arriveront donc avec leurs parents et n'auront pas besoin de stationnement supplémentaire.

Les organisateurs doivent connaître le nombre de camping-cars et de véhicules afin de pouvoir calculer le nombre de personnes pouvant être hébergées.

Ne pas oublier que les Nations devront payer pour le nombre de départs qu'elles demandent.

Les organisateurs tchèques ont demandé si la deuxième manche devait avoir lieu le lendemain, par exemple, l'événement pourrait avoir lieu le vendredi et le dimanche. Cette question sera étudiée et intégrée au règlement.

Pays-Bas - Course des classes seniors le samedi après-midi puis le dimanche matin

Les nations seront invitées à soumettre des chiffres dans les deux prochaines semaines.

- Combien de Vans/camping cars, nombre réduit/révisé d'athlètes.

Les organisateurs retravailleront le programme de départ (la semaine prochaine) et le diffuseront via l'ICF à toutes les nations.

Fin mai, le nombre d'athlètes doivent être soumis par toutes les nations.

Il faut réduire les effectifs de 25 %

Suggestion aux nations d'abandonner les doubles départs

Les nations doivent sélectionner leurs meilleurs athlètes, quelle que soit la discipline dans laquelle ils s'engagent.

Il s'agit d'un championnat du monde et seuls les meilleurs athlètes doivent être sélectionnés. Par exemple, la France compte 6 000 membres et a sélectionné 80 athlètes pour représenter son pays.

- Départ groupé du canicross – les négociations pour le départ sont toujours en cours avec les organisateurs. Ces derniers souhaitent organiser des départs pour toute les catégories.
- L'événement aura un site Web officiel et une page Facebook lancés mi-mai : [carnilove.cz](http://carnilove.cz)
- Disponible uniquement en tchèque pour le moment, sera également traduit en anglais.
- Les drones sont strictement interdits lors de l'événement en raison de la proximité de l'aéroport militaire.

11.) Championnats 2026 – L'Autriche s'est retirée. Elle devait utiliser une zone militaire,

mais cette zone appartenait également à la municipalité et le maire a suspendu l'événement. Il faudra attendre un changement de maire (2 à 3 ans) avant de pouvoir à nouveau proposer d'accueillir l'événement.

La Grèce et l'Irlande ont été invitées à accueillir les Championnats de 2026.

C'est trop tôt pour l'Irlande..

Présentation de la Grèce : <https://www.youtube.com/watch?v=fCghJvXM74>

L'événement aurait lieu début novembre, mais attend de connaître les dates exactes mi-mai.

12). Candidature de l'Irlande pour les Championnats ICF 2027 - impossible de donner le lieu exact ou les dates, confirmation en novembre.

Il est envisager d'organiser l'événement sur 3 à 4 jours.

La France se porte candidate pour les Championnats du monde 2028.

Les autres pays sont encouragés à soumettre des offres.

13.) Frais des juges - proposition d'augmenter les frais d'inscription pour couvrir les coûts de l'équipe vétérinaire, les frais du comité et les frais des juges pour assister à l'assemblée générale annuelle et aux championnats.

- YL - s'il reste un budget, il pourra peut-être être utilisé pour des tests antidopage

Les 15 € supplémentaires par inscription sont reversés à l'ICF pour payer ces prestations.

14. ) Parasport - première ébauche du document par Paola

Trois catégories distinctes de déficiences : physiques, sensorielles et intellectuelles. Une certification est requise ; chaque fédération est tenue de présenter une thèse.

Proposition de 4 catégories d'âge Juniors de France.

Compétition sur une distance de course normale et uniquement pour le Canicross pour l'instant.

Peut être accompagné d'un guide, qui doit être la même personne pour les deux jours.

- Y aura-t-il une catégorie parasport au programme à Parabuice en 2025 ?
- 2025 restera-t-il le même qu'en Italie en 2024 ?

De nouvelles règles peuvent être approuvées lors de l'Assemblée générale d'automne 2025, puis mises en œuvre en 2026, une fois en place.

15.) Communiqué de presse sur une étude vétérinaire concernant l'effet des températures sur les chiens de course.

Il reste encore 2 étapes à réaliser d'ici fin mai et les résultats de l'étude devraient être publiés début 2026.

16. Proposition d'augmenter les cotisations de l'ICF de 150 € à 250 €. La principale raison est de financer la lutte antidopage en place. Ce montant sera inscrit sur un budget distinct et ne servira pas à financer d'autres dépenses.

Il a été convenu d'augmenter les prix à partir de 2026.

17. Actuellement, le règlement de course est un document unique. Il sera désormais divisé en deux documents : le règlement de course et le document lié à l'organisation.

Mise à jour des règles de course :

- Catégories jeunes/enfants modifiées : « 8.3 » dans le règlement - Catégories d'âge et distances Canicross mises à jour, y compris si accompagné d'un adulte.
- 9.4.1 (d) Lunettes - non obligatoires, mais fortement recommandées - à remplacer par « sous la seule responsabilité du concurrent »

La Hongrie demande des informations sur la manière de rejoindre le comité vétérinaire et des juges.

La Pologne demande un conducteur supplémentaire pour la catégorie vélo, qui sera discuté lors de la prochaine AG d'automne, un pour tenir le vélo et un pour gérer le chien.

La Pologne souhaiterait se porter candidate pour les Championnats du monde de 2026 si la Grèce n'y parvient pas.

Spring GA a fermé à 19h.